【本郷教室 教室長ブログ】 7月8日(土)

こんばんは。 教室長の大内です。

泰平中3年生は期末試験の成績表が 配付されました。

他の学年も随時、配付される模様です。

大事なのは 自分の答案の内容から 何をすべきだったか 何をしていくべきか 今後に向けて考え、実行していくことですが やはり学年順位というものは 1つのバロメーターとして 気になるものですよね。

私も中学当時、 今まで一番良い順位をとったときや 今まで順位で 一度も勝ることができなかった友人よりも 順位が良かったときは やはり嬉しかったですね。

さて、そんな2学期の学習につながるのが 夏休みの学習です。

夏休みといえば、夏期講習!

7月15日(土)まで早割です。

詳しい日程はこちら↓です。 https://www.study-f.com/swp/wpcontent/uploads/2017/04/15291ce93c43085c 0f556965d74769ac-1.pdf

集団指導の魅力の1つは

友達と一緒に切磋琢磨できる

これだと思います。

私も、中3の塾の夏期講習は 決して楽ではありませんでしたが 友達が頑張っている姿が すぐそばで見られたことで 最後まで受験勉強をやりぬけたと思います。

お知り合いの方で 興味のある方がいらっしゃいましたら ぜひクリエイト進学ゼミ本郷教室を お勧めして頂けると幸いです。



演奏動画を録りました。 良かったらご覧ください。

https://youtu.be/H4iiEca34Mc

SEVENTEEN の Don't Wanna Cry という 楽曲をギター1 本でカバーしました。 私の iphone には、 調べてみたら 12713 曲の音楽が入っているみたいで それを通勤の車の中などで シャッフルで聴くことがあります。

しばらく前にこの曲が出てきたことがあり、 やはり良い曲だなと思い、 1か月くらい前から ちょっとずつ(本当にちょっとずつ) 作業を進め、完成しました。

どれぐらいで完成するんですか? と、生徒さんに訊かれたことがあるのですが 数曲をちょっとずつ 同時進行している感じです。

1曲集中だと飽きてしまうんですよね(笑)

これ、勉強にも通ずるところがあると思います。

先日、ある生徒さんが

「社会の勉強は休憩時間みたいな感じ! 英語とか、あまり好きじゃない科目の 勉強が続いたら気分転換に社会やる!」

という具合の発言をしているのを聞きました。

私も思い返せば 数学はそんな感じでした。 塾の友達と問題を作り合ったりして (テキストに載っている問題を 少しアレンジして程度ですよ?)

お互いに出し合う時間が結構好きでした。

その友人が解けないときは 私が解き方を教えてあげるわけですが その時間が特に好きでしたね(笑) (性格悪いな!笑)

私は先ほどの生徒さんほど 好きな科目や得意科目を 休憩時間として 利用できていなかったと思いますが そういう使い方は 結果的に長時間勉強できることになり、 素晴らしいことだと思います。

この夏で、何かそういうものを 見つけられたら良いですね!



それでは今日はこの辺で。 お読みいただきありがとうございました。

最近お気に入りの曲

Mrs.GREEN APPLE 「私は最強」 THREE 1989 「瀬戸際ミーツガール」